

Berlin, 3. Mai 2002

## AHO will zukünftig Honorar- und Wettbewerbsinteressen von Ingenieuren und Architekten koordinieren und vertreten

Berlin. - Der bisher die Honorar- und Wettbewerbsinteressen der Ingenieurorganisationen in Deutschland koordinierende "AHO Ausschuß der Ingenieurverbände und Ingenieurkammern für die Honorarordnung e.V." hat sich auf seiner diesjährigen Mitgliederversammlung in Berlin mit überwältigender Mehrheit dafür ausgesprochen, auch den Architektenverbänden und Architektenkammern die Mitgliedschaft im AHO zu ermöglichen.

Durch diese Öffnung des AHO wird seine wirtschaftspolitische Bedeutung weiter gestärkt: Der AHO bündelt, koordiniert und kommuniziert die Honorar- und Wettbewerbsinteressen der Ingenieure und Architekten gegenüber dem Gesetzgeber und transportiert Meinungen in die Öffentlichkeit.

Der Verband nennt sich ab sofort:

AHO Ausschuss der Verbände und Kammern der Ingenieure und Architekten für die Honorarordnung e.V.

## Verantwortlich:

Dr. Norbert Küper, Hauptgeschäftsführer AHO Ausschuss der Verbände und Kammern der Ingenieure und Architekten für die Honorarordnung e.V. Spandauer Damm 73 14059 Berlin

Tel.: +49 30 32607870 Fax: +49 30 32607871

aho@aho.de www.aho.de